

Les exportations de céréales ne compensent pas les importations d'oléagineux

26/04/2018



Grandes Cultures

En 2017, le solde de nos échanges de céréales avec les pays tiers est tombé à 714 millions d'euros (M€) seulement alors que nos importations d'huiles et tourteaux ont été de 1,2 milliards € (mds€). On pense spontanément à la mauvaise récolte de 2016 comme explication. Cela joue un peu mais, depuis dix ans, le solde moyen de céréales exportées hors Union Européenne n'est que de 1,8 mds€ alors que la moyenne de notre déficit huiles et tourteaux s'élève à 1,5 mds€. L'excédent de ces produits sur pays tiers n'est donc que de 300 M€ par an. Est-il encore opportun de parler de nourrir le monde ou de vocation exportatrice sur ces matières premières ? La montée en puissance extrêmement rapide des pays de la Mer Noire devrait nous inciter à nous recentrer sur des produits à plus haute valeur ajoutée ou même, à reconquérir notre marché intérieur des produits oléagineux. Après tout, c'est la même moissonneuse-batteuse et ce sont les mêmes champs.

Plus d'infos. [Cliquez ici](#)